



まじゆは

学校教育目標「心豊かに たくましく生き抜く 子どもの育成」

令和6年12月20日

小田原市立新玉小学校

校長 山田 明子

社会力の育成！

～ひと・もの・こと・との関わり～

小田原市では今年度の教育の重点に「社会力の育成」を掲げています。「豊かな心」を育むために小田原の自然や産業、文化、芸術、スポーツなど【こと】や【もの】との関わりをとおして豊かな人生を歩む力を養うとあります。また「関わる力」では学級・学年を超えた仲間や地域など【ひと】との関わりをとおして、自己肯定感をもち、互いの良さを認め、高め合う力を育むとあります。

9月以降に実施したものとこれから実施するものも含めた【ひと・もの・こと】との関わりを大切に校外学習をまとめてみました。多くの人・もの・こととの関わりから様々な力がつきました。ご協力くださった皆様、ありがとうございました。

- * チャレンジ級…生命の星地球博物館・鈴廣蒲鉾博物館
(3月予定) 小田原城
- * 1・2年…わんぱくランド・(2月予定) 曾我梅林
- * 2年…小田原東口図書館・惣菜とりうみ・志村屋米穀店・
(1月予定) エクセルマツヤ・むらまつ衣裳店・
久津間・ハナマサ・柏木美術鋳物研究所・山口製材
- * 3年…山上蒲鉾店・小田原城・久野みかん山・小田原市
消防本部・小田原警察署
- * 4年…二宮尊徳記念館
- * 5・6年…Amazon 小田原物流センター
- * 6年…キッザニア東京・小田原市議会



【3年・山上蒲鉾店】



【4年・尊徳記念館】

お世話になったところには、学習が終わった後にお礼の手紙などを書いて届けています。子どもたちの学びは社会科・生活科・総合的な学習の時間といった教科学習だけではありません。見学先や公共交通機関を利用した際の挨拶や言葉遣いといった礼儀・マナーなどもこれから子どもたちが生きていくために必要かつ貴重な学びです。児童が自ら考えて(言われなくても)できるようになることを目標にしながら、繰り返し指導を続けていこうと思います。

全校音楽鑑賞会

12月5日は全校音楽鑑賞会でした。PTAからの助成金により行ったものです。当日は保護者の方も20人ほどご参加いただきました。最後には全員で「校歌」と「にじ」を歌いました。校歌はピアノ・フルート・バイオリン演奏用に楽譜がアレンジされていて、演奏に合わせた菊地貴子先生の歌声に魅



了されました。楽器の特長を教えてください、クイズを出してくださいたりして楽しく音楽の知識を得て理解を深めることができました。どうもありがとうございました。

おだわらっ子見守りサービス導入

令和5年5月から教育委員会と(株)otta・Hamee(株)が進めている「おだわらっ子見守りサービス」は位置情報履歴により、登下校中、万が一のとき、お子さんの捜索の手がかりになるものです。これまで市内8小学校が導入済みです。この度、新玉小・山王小・町田小の導入が正式決定しました。サービス導入の順番は教育委員会が決めており、実際の開始は令和7年4月ごろを予定しております。運用にあたっての詳細は教育委員会から通知が届き次第、保護者の皆様にもお知らせしますので、今しばらくお待ちください。

全市一斉に学校ホームページが更新

すでにお気づきの方も多数、いらっしゃると思いますが、教育委員会が管理している学校ホームページが今年8月中旬に更新されました。市内の全小中学校が対象となりました。レイアウトなども含め、これまでと異なったものになっているのもこのためです。お知らせが遅くなりましたが、今後も学校ホームページで児童の様子や学校の行事などを可能な限り発信してまいりますので、引き続きご覧くださいませよう、よろしく願いいたします。

どうぞよいお年を…!! 冬季休業に伴う学校閉庁日について

今年も残りわずかとなりました。4月より学校の教育活動にご理解・ご協力をいただきありがとうございました。来年もどうぞよろしく願いいたします。なお、12月27日から1月5日まで閉庁日につき学校は日直が不在となりますのでご承知おきください。

